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Abstract (en)
Compounds of the formula <IMAGE> in which: one of the radicals R2, R3, R4, R5, R6 and R7 denotes a group of the formula <IMAGE> the other
five of the radicals R2, R3, R4, R5, R6 and R7, independently of one another, denote hydrogen, halogen, C1-C8-alkyl, halo-C1-C8-alkyl, C1-C4-
alkoxy-C1-C4-alkyl, C1-C8-alkyl, halo-C1-C8-alkyl, C1-C4-alkoxy-C1-C4-alkyl, C1-C8-alkoxy, halo-C1-C8-alkoxy, C1-C8-alkylthio, halo-C1-C8-
alkylthio, cyano, nitro, phenyl, phenoxy or phenylthio, where the phenyl groups in phenyl, phenoxy and phenylthio are unsubstituted or substituted by
one, two or three substituents; Y denotes an oxygen atom, a sulphur atom or a group of the formula NR1 (1b); in which R1 dentoes hydrogen, C1-
C8-alkyl, C1-C8-alkanoyl, C1-C8-alkanesulphonyl, halo-C1-C8-alkanesulphonyl, cyano-C1-C8-alkanesulphonyl or phenylsulphonyl, whose phenyl
group is unsubstituted or substituted by one or two substituents, selected from the group consisting of halogen, C1-C4-alkyl, nitro and cyano; m
denotes 0 or 1; and n denotes 0 or 1; and R8 to R20 have the meaning given herein, and if appropriate tautomers thereof, in each case in free form
or in salt form, can be used as agrochemical active compounds.

Abstract (de)
Verbindungen der Formel <IMAGE> worin bedeuten: einer der Reste R2, R3, R4, R5, R6 und R7 eine Gruppe der Formel <IMAGE> die anderen
fünf der Reste R2, R3, R4, R5, R6 und R7, unabhängig voneinander, Wasserstoff, Halogen, C1-C8-Alkyl, Halogen-C1-C8-alkyl, C1-C4-Alkoxy-C1-
C4-alkyl, C1-C8-Alkyl, Halogen-C1-C8-alkyl, C1-C4-Alkoxy-C1-C4-alkyl, C1-C8-Alkoxy, Halogen-C1-C8-alkoxy, C1-C8-Alkylthio, Halogen-C1-C8-
Alkylthio, Cyano, Nitro, Phenyl, Phenoxy oder Phenylthio, wobei die Phenylgruppen in Phenyl, Phenoxy und Phenylthio unsubstituiert oder durch
einen, zwei oder drei Substituenten substituiert sind; Y ein Sauerstoffatom, ein Schwefelatom oder eine Gruppe der Formel NR1 (Ib); worin R1
Wasserstoff, C1-C8-Alkyl, C1-C8-Alkanoyl, C1-C8-Alkansulfonyl, Halogen-C1-C8-alkansulfonyl, Cyano-C1-C8-alkansulfonyl oder Phenylsulfonyl
bedeutet, dessen Phenylgruppe unsubstituiert oder durch einen oder zwei Substituenten, ausgewählt aus der Gruppe bestehend aus Halogen, C1-
C4-Alkyl, Nitro und Cyano, substituiert ist; m 0 oder 1; und n 0 oder 1; und R8 bis R20 die hierin gegebene Bedeutung haben, und gegebenenfalls
Tautomere davon, jeweils in freier Form oder in Salzform, können als agrochemische Wirkstoffe verwendet werden.
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